

## Kapolda Jabar Mengikuti Launching Gugus Tugas Polri Dalam Rangka Dukung Ketahanan Pangan Nasional

Ciamis - CIAMIS.PRESS.WEB.ID

Nov 21, 2024 - 09:24



Kapolda Jabar Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus S.I.K., M.Si., M.M didampingi Wakapolda Jabar, beserta unsur Forkopimda Provinsi Jawa Barat atau yang mewakili, Pejabat Utama Polda Jabar, Forkopimda Kab. Indramayu beserta instansi terkait berada di lokasi pemanfaatan lahan produktif, tepatnya di desa Mekarjaya, Kec. Gantar Kab.Indramayu, Rabu (20/11/2024)

Kapolda Jabar secara resmi mengikuti peluncuran gugus tugas Polri yang dilakukan langsung oleh Kapolri dan Panglima TNI untuk mendukung program ketahanan pangan nasional.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mendukung asta cita Presiden RI guna mewujudkan swasembada pangan dengan memanfaatkan lahan produktif.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. menyatakan bahwa luas lahan yang akan dimanfaatkan untuk Provinsi Jawa Barat seluas 145.142,68 ha, dan khususnya di Kab. Indramayu ini, lahan yang dapat dimanfaatkan seluas 101, 46 hektar yang rencananya akan ditanami padi (sesuai kearifan lokal dan Indramayu dikenal sebagai lumbung padi).

"Dalam hal ini, kami telah bekerja sama dengan berbagai pihak terkait, diantaranya

dinas tanaman pangan dan hortikultura provinsi Jawa Barat, dinas ketahanan pangan dan peternakan provinsi Jawa Barat, PT. Perhutani Divreg Jabar Banten, Pemerintah daerah Kabupaten Indramayu, serta

masyarakat lokal dan kelompok tani Kab. Indramayu." kata Kombes Jules Abraham.

Pada kesempatan hari ini juga, Kapolda Jabar dan instansi terkait akan meresmikan pembuatan sumur bor beserta pemasangan 1 unit sibel di lahan yang akan dimanfaatkan ini,

Dan dilanjutkan dengan penyemaian benih padi bersama." ungkapnya.

"Ke depan, direncanakan untuk memasang total 20 unit sibel, guna memenuhi kebutuhan pengairan yang mencakup lahan seluas 101,46 hektar. Dikarenakan 1 unit sibel dapat mengairi sekitar 5 ha." ujar Jules Abraham.

Pada program pemanfaatan lahan produktif, Polres jajaran Polda Jabar akan mengelola sebanyak 71 lokasi lahan tidur, yang akan di manfaatkan menjadi lahan produktif, dimana lahan tersebut terdiri dari lahan pertanian seluas 160,37 ha.

Lahan perkebunan seluas 145.142,68 ha dan Lahan peternakan seluas 3 ha.

Pada program pekarangan pangan bergizi, Polres jajaran Polda Jabar akan mengelola sebanyak 276 lokasi pekarangan, yang terdiri dari

Lahan pertanian seluas 45.282,25 ha,

Lahan perkebunan seluas 30.058,26 ha , dan Lahan peternakan seluas 19,07 ha.

"Dimana lahan tersebut akan kami tanami dengan berbagai jenis tanaman pangan yang disesuaikan dengan kondisi iklim dan tanah di berbagai wilayah yang ada di Jawa Barat." ungkapnya.

"Harapan kami, semoga dengan langkah kami ini, dapat mengoptimalkan lahan pertanian dan meningkatkan produktivitas secara berkelanjutan, khususnya

diprovinsi Jawa Barat." tutup Kombes Jules Abraham.

Bandung 20 Nopember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar